



Des témoignages d'élèves ayant participé à la Pépinière académique de seconde. Vacances de printemps, 25 et 26 avril 2022.

Actuellement élève en classe de seconde, et passionnée par les mathématiques, réaliser ce stage de deux jours pendant les vacances n'est pas apparu comme une contrainte mais plutôt comme une opportunité d'approfondir mes connaissances, de raisonner différemment. C'est également le lieu idéal pour rencontrer de nouvelles personnes présentant le même intérêt. De nature assez stressée, j'ai tout de même eu peur de ne pas être à la hauteur face aux autres. Cependant, l'ambiance est très agréable ainsi le stress disparaît très vite. De plus, les intervenants sont très intéressants dans leur manière d'enseigner, d'expliquer et nous transmettent très rapidement leur passion. Cette expérience est très enrichissante, et représente un atout majeur pour le supérieur (comme Parcoursup). J'espère revenir l'an prochain, pour préparer les Olympiades de première, et je remercie tous les organisateurs, intervenants pour nous avoir proposé un tel stage.

J'ai participé au stage de mathématiques organisé les lundi 25 et mardi 26 avril au lycée Hoche à Versailles. Ces deux jours m'ont plu, car cela m'a permis de découvrir d'autres exercices de mathématiques, d'autres méthodes. L'approche ludique avec les films était intéressante.

Merci pour ce stage de mathématiques qui m'a beaucoup plu. J'ai aimé réfléchir sur des exercices portant sur cinq thèmes assez différents (à la fois de la géométrie et du dénombrement par exemple) pendant des périodes de deux heures -ce qui permettait d'avoir à la fois du temps pour réfléchir et comprendre, sans pour autant s'y éterniser. J'ai aussi trouvé que les exercices bien que complexes étaient globalement accessibles, ce qui était assez encourageant ! Aussi, j'ai apprécié la planification avec en plus des séances d'exercices, le visionnage d'un film sur une grande mathématicienne iranienne et une présentation sur les calculs approchés, qui ont permis de faire une pause sur la réflexion. Merci beaucoup aux professeurs et organisateurs qui nous ont bien encadrés pendant ces deux jours.

Je pense que mon mail ne va pas différer des messages que vous aurez préalablement reçus concernant le véritable bonheur que ce stage a été. Les intervenants étaient tous incroyables, les exercices proposés étaient certes impressionnants mais tous passionnants, le cadre exceptionnel et l'organisation irréprochable. Ce stage a été un véritable plaisir, et m'a donné encore plus de motivation pour poursuivre une formation scientifique. Mon seul regret est que ce plaisir n'ait pas été prolongé d'un ou deux jours... En tous cas, je pense avoir réellement progressé grâce à vous. J'espère pouvoir revenir l'année prochaine !



J'ai bien aimé ce stage, j'ai appris beaucoup de choses. C'était très intéressant. Merci beaucoup.